

22.09.2014 - 10:46 Uhr

Deutschlandpremiere von MÄNNERHORT / Absoluter Ausnahmezustand in Frankfurt: MÄNNERHORT begeistert Fans



München (ots) -

Die Komödie des Jahres heißt MÄNNERHORT (Kinostart: 02. Oktober). Der Film feierte am gestrigen Abend seine Deutschlandpremiere und verwandelte das Frankfurter CineStar Metropolis in den unumstrittenen Hotspot der Stadt. Mehr als 2.000 begeisterte Fans bereiteten den Hauptdarstellern Elyas M'Barek, Christoph Maria Herbst, Detlev Buck und Serkan Cetinkaya einen ohrenbetäubenden Empfang auf dem Roten Teppich. Unterstützung erhielt die Männertruppe von ihren Filmfrauen Cosma Shiva Hagen und Jasmin Schwiers sowie Regisseurin Franziska Meyer Price, die gemeinsam mit Produzent Uli Aselmann und Oliver Berben das außergewöhnliche Spektakel genossen.

MÄNNERHORT ist eine die film gmbh Produktion in Co-Produktion mit Constantin Film und wurde von HessenInvestFilm, der Filmförderungsanstalt, dem deutschen Filmförderfonds und der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien gefördert.

Kinostart: 02. Oktober 2014 im Verleih der Constantin Film

Darsteller: Elyas M'Barek, Christoph Maria Herbst, Detlev Buck, Serkan Çetinkaya, Cosma Shiva Hagen, Lisa Maria Potthoff, Jasmin Schwiers, Dominic Boeer und Michael Gwisdek

Drehbuch: Rainer Ewerrien und David Ungureit nach dem Theaterstück "Männerhort" von Kristof Magnusson

Executive Producers: Martin Moszkowicz, Oliver Berben

Produzent: Uli Aselmann

Regie: Franziska Meyer Price

Fotos der Premiere stehen ab sofort unter <https://constantinfilm.medianetworkx.de> zum Download bereit.

Kontakt:

Print / Radio / TV:

AIM - CREATIVE STRATEGIES & VISIONS

Julia Bartelt, Julia Fritsche, Matthias Pasler

Güntzelstraße 63, 10717 Berlin

Telefon: +49 - 30 - 61 20 30 - 30/60/50

E-mail: Julia.Bartelt@aim-pr.de, Julia.Fritsche@aim-pr.de,
Matthias.Pasler@aim-pr.de

Online:

PURE ONLINE
Michael Spalek
Tel: 030 / 28 44 509 13
Michael.Spalek@pureonline.de

Medieninhalte



Die Darsteller Serkan Cetinkaya, Christoph Maria Herbst, Elyas M'Barek und Detlev Buck bei der MÄNNERHÖRT-Premiere am 21.09.2014 in Frankfurt. Weiterer Text über OTS und www.presseportal.de/pm/12946 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Constantin Film/Thomas Lohnes"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018915/100761764> abgerufen werden.